Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 186 m2
Référence MD21G
Prix 1 500 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS g

Nice musiciens - Découvrez cette splendide demeure dans le quartier prisé des . .

musiciens a nice, offrant un espace de vie généreux de 186 m2 répartis sur trois

niveaux. Au rez-de-chaussé, vous trouverez un lumineux séjour ainsi que deux

chambres, offrant un espace confortable pour la famille et les invités. Le premier

étage propose deux chambres supplémentaires et deux salles d'eau avec toilettes,

offrant une commodité supplémentaire. Le sous-sol présente une vaste piece, une

cuisine et une salle de bains avec toilettes, offrant des possibilités d'aménagement

selon vos besoins. Cette villa de ...

Nice musiciens - discover this splendid residence in the popular musicians district
of nice, offering a generous living space of 186 m2 spread over three levels. On the
ground floor, you will find a bright living room as well as two bedrooms, providing a
comfortable space for family and guests. The first floor offers two additional
bedrooms and two shower rooms with toilets, providing additional convenience.
The basement has a large room, a kitchen and a bathroom with toilet, offering
design possibilities according to your needs. This belle époque era villa presents

authentic charm with its ...

ISIT FRANCE
26 rue de la Buffa - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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